

## **Erste Afterwork-KFZ-Zulassungsstelle in Wien**

**„Die Zulassung“ ist eine neue Serviceeinrichtung in der Wiener Schönbrunnerstraße für Berufstätige, die ihr Fahrzeug außerhalb der regulären Öffnungszeiten an- oder abmelden möchten. So können Kraftfahrzeuge am selben Tag bis 19 Uhr zugelassen werden. Darüber hinaus bietet die Zulassungsstelle ein Zustellservice für die angrenzenden Bezirke an. Dabei können die notwendigen Zulassungsunterlagen bis 20 Uhr abgegeben werden und nach erfolgter Anmeldung erhält der Fahrzeugeigentümer diese am nächsten Tag zugestellt.**

(businesspress24) - „Wir haben eine hohe Unzufriedenheit bei vielen Autofahrern wegen der meist konsumentenunfreundlichen Öffnungszeiten der Zulassungsstellen bemerkt“, erklärt Geschäftsführer Hannes Liebel den Grund für sein neues Geschäftsmodell. „Für Berufstätige war es bisher schwierig, sein Fahrzeug einfach unter der Woche an oder abzumelden. Unser Service soll hier Abhilfe schaffen“, so Liebel weiter. „Die Zulassung“ ist eine KFZ-Zulassungsstelle im 12. Wiener Gemeindebezirk in der Schönbrunner Straße 221. Die zentrale Lage samt Parkplatzmöglichkeiten samt U4/U6-Längenfeldgasse Station ermöglichen einfaches Erreichen.

**Unternehmensinformation / Kurzprofil:**

**Dies ist eine Pressemitteilung von Die Zulassung- EFG Vermögensverwaltung Liebel KG**

**Über „Die Zulassung“**

**Die KFZ Zulassungsstelle im 12 Wiener Gemeindebezirk möchte mit ihren langen Öffnungszeiten bis 20 Uhr ein spezielles Service für Berufstätige bieten. Als einziges Unternehmen in Österreich bietet die Einrichtung eine KFZ Anmeldung bis 19 Uhr an. Betrieben wird die Zulassungsstelle von der 1998 gegründeten EFG Vermögensverwaltung Liebel KG und der Garanta Versicherung.**